

Balonmano

Buenas sensaciones para el Juanfersa y el Grupo

Los dos conjuntos gijoneses igualan a 19 tantos en un partido de preparación con vistas a la reanudación de la Liga

Juanfersa **19**
G. Covadonga **19**

Juanfersa Comunicalia: Samuel Castela, Raúl Blanco, Rionda, Adrián Fernández (5), Ortega (2), Abel Serdio, Pablo Rodríguez (1) -siete inicial- Galarza, Nacho Fernández, Carlos García, Pellitero (3), Cancio (1), Iván Álvarez, Iñigo Echarri (1), Beret (4) y Plaza (2).

Grupo Covadonga: Dani, Juanín, Miguel Paraja (2), Jano (4), José Rodríguez (3), Alexis (1), Samuel (2) -siete inicial- Jorge Martínez, Pablo Álvarez, Víctor Álvarez (5), Pablo Fernández (2) y Fernando Manuel.

Árbitros: Santiago Piñera y Javier Quesada.

Palacio de los Deportes: unos 150 espectadores.

Gijón, Dani BLANCO

El parón navideño no pasó excesiva factura a los jugadores del Juanfersa Comunicalia y del Grupo Covadonga, que ayer se enfrentaron en un amistoso para comenzar a recuperar el ritmo de competición de cara al 16 y 17 de enero. Ambos conjuntos acabaron el encuentro con buenas sensaciones pese al corto 19-19. Pero el resultado fue lo de menos, ya que ambos técnicos, Sergio Cotel y Chechu Villaldea, pudieron comprobar que el estado de sus pupilos para el retorno a la competición es óptimo.



Iván Álvarez, presionado por Juanín, busca el pase para Serdio. | JUAN JOSÉ LEÓN

El encuentro tuvo un claro tono amistoso en sus acciones, sin acciones duras en ninguno de los dos bandos. El Grupo realizó una buena primera mitad en la que se

mantuvo en todo momento con una ligera ventaja en el marcador y al descanso venía por 10-11. El Juanfersa Comunicalia apretó con más ahínco en la segunda mi-

dad, pero se encontró con las actuaciones de Jorge Martínez, que respondió con gran acierto a los lanzamientos desde los seis metros para resistir el 19-19 final.

TENIS

Carreño, ante Nadal en Doha

El gijonés Pablo Carreño (67 del mundo) debutará ante el balear Rafael Nadal, quinto, en el torneo de Doha, que junto a los de Brisbane (Australia) y Chennai (India) inauguran el calendario de 2016 en el circuito profesional. Nadal, que viene de ganar el torneo exhibición de Abu Dabi, tras derrotar en la final a Raonic, jugará hoy en el cuadro de dobles junto a Fernando Verdasco frente al también español Albert Ramos y el ruso Gabashvili.

RALLYE DAKAR

Suspendida la primera etapa por las lluvias

La primera etapa del Rallye Dakar, entre las ciudades argentinas de Rosario y Villa Carlos Paz, con cerca de 300 kilómetros cronometrados, quedó ayer suspendida por culpa de las lluvias torrenciales. Si el tiempo lo permite los participantes irán hoy de Villa Carlos Paz a Termas de Río Hondo. Ésta era la primera ocasión desde 2012 en la que se suspendía una etapa por las adversas condiciones climáticas.

BALONCESTO / ACB

Nuevo récord de asistencia: 15.544 espectadores

El partido de Liga Endesa entre el Laboral Kutxa y el Real Madrid ha congregado en el Buesa Arena de Vitoria a 15.544 espectadores en lo que supone una nueva mejor marca de asistencia en un pabellón de la ACB. El conjunto vitoriano se impuso 86-80. El Valencia sigue líder.

Ciclismo | Campeonato de Asturias de ciclocross

Agustín Navarro y Alicia González se coronan en Lena

Sólo dos segundos separaron a la campeona femenina de su hermana Lucía y de Aida Nuño, que completaban el podio

Oviedo, L. N.

Villallana fue escenario ayer del Campeonato de Asturias de ciclocross, que coronaron a Agustín Navarro (Ciudad de Oviedo) y Alicia González (Loin-tek) en las categorías elite.

Fue precisamente la resolución de la carrera femenina la más emocionante de la jornada, con las hermanas Alicia y Lucía González y Aida Nuño jugando el título sin lograr despegarse, algo



Los campeones de Asturias de las distintas categorías posan en el podio. | ROBERTO MENÉNDEZ

a lo que colaboró un circuito llano y sin grandes dificultades. El título terminó disputándose al sprint, en el que se imponía Alicia González con dos segundos de ventaja sobre su hermana Lucía y de la gran dominadora esta campaña de la Copa de España, Aida Nuño.

Más clara fue la victoria de Agustín Navarro en la categoría

elite, que compartieron pelotón con los corredores sub-23. El corredor del Ciudad de Oviedo cruzó en solitario la línea de meta con una ventaja de 24 segundos sobre su compañero de equipo Mario Junquera, que se hacía así con el título en sub-23. David Ovin y Daniel Montes, ambos del Time Beak Cabranes, completaban el podio en categoría eli-

te, y Santiago Raposo y Baltasar González en sub-23.

En categoría Master los títulos fueron para José Luis Blanco, Rubén Rodríguez, Juan Marcell Huerto y Juan Carlos López; Sergio Palacio se impuso en cadetes y Richard Brun en juniors.

El Campeonato de Asturias ponía el punto final de la temporada de ciclocross en el Principa-

do, prueba que servía además a los corredores asturianos como test previo para el Campeonato de España que se disputará del viernes al domingo próximos en el Complejo Oscar Freire de Torrelavega (Cantabria), en el que hay puestas muchas esperanzas de medallas dado el buen momento de forma de los corredores asturianos.